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Contenu : 

Suite à l’acceptation de l’initiative pour des soins infirmiers forts, qui demandait, entre autres, que la Confédération 
et les cantons s’assurent qu’il y ait « suffisamment d’infirmiers diplômés », connaissant l’aggravation de la pénurie 
de personnel soignant et suite à l’acceptation par la Commission de la sécurité sociale et de la santé publique du 
Conseil national (CSSS-N) de mesures comprenant l’offensive sur la formation, le Conseil d’État peut-il nous dire 
les mesures qu’il pense prendre afin de renforcer la formation initiale en soins infirmiers sur notre canton ? 

Souhait d’une réponse écrite : NON 
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